



## Un culte d'envoi et de bienvenue qui touche les cœurs



© Sébastien Goetschmann / Libre de droits

### Ce qui se termine pour certains commence pour d'autres : la formation pour devenir officière, officier de l'Armée du Salut.

Les sept nouveaux officiers et dix cadets ont défilé dans le hall du Palais des Congrès de Bienne, sous les applaudissements nourris des quelques 700 spectateurs présents. Cette joie est justifiée : ces jeunes gens sont un cadeau de Dieu à l'Armée du Salut. Et selon le slogan *Go Forward*, ils iront de l'avant au nom du Christ.

### Envoi et salutations des Postes

Les commissaires Massimo et Jane Paone, responsables territoriaux de l'Armée du Salut Suisse, Autriche & Hongrie, ont annoncé les ordres de marche des nouveaux officiers. Dans leurs nouveaux lieux de service, les « Messagers de l'Évangile » proclameront, en paroles et en actes, la Bonne Nouvelle de Jésus-Christ ressuscité :

- **Lieutenante Sara Omlahr** : Poste de Bienne et Mission Team
- **Lieutenante Novella Stettler** : Poste de Soleure, en collaboration avec le lieutenant Timon Stettler
- **Lieutenante Sévrine Weber** : Poste de l'Arc Lémanique, site de Lausanne
- **Lieutenante Sonja Schenk** : Poste de Münsingen, en collaboration avec le lieutenant Lukas Schenk
- **Lieutenante Edit Kiss** : Poste de Gyöngyös, Hongrie
- **Lieutenante Florence Donzé** : Poste de Genève Grottes
- **Capitaine Michael Huber** : Poste de Birsfelden, en collaboration avec la capitaine Monika Huber

Les Postes, pour leur part, ont accueilli leurs nouveaux officiers par des paroles touchantes, des chansons et des cadeaux, en attestant de leur joie pour ces nouveaux arrivants.

### Engagement divin

La lieutenant-colonelle Marianne Meyner, Secrétaire et chef de l'Armée du Salut Suisse, Autriche & Hongrie, a rappelé aux nouveaux officiers ce qui s'est passé dans l'Ancien Testament au buisson ardent (Exode 3 : 3) :

Quand Dieu appelle son futur serviteur Moïse, ce dernier répond : « Me voici ! » Pour sa part, Dieu donne une mission à Moïse, avec la promesse qu'il conduira son peuple dans un bon et vaste pays. Et en affirmant « Je suis celui qui suis », Dieu se donne à connaître comme le Toujours-présent.

Cette promesse divine « Je suis celui qui suis », la lieutenant-colonelle Meyner l'a transmise aux nouveaux officiers : « Les difficultés font partie du quotidien, même pour les officières et officiers de l'Armée du Salut. Mais Dieu est là avec sa force et son aide. » Elle a également adressé cet ordre de Jésus aux « Messagers de l'Évangile » : « Allez, faites de toutes les nations des disciples ... je suis avec vous tous les jours, jusqu'à la fin du monde. » (Matthieu 28 :19 et 20).

### Remise du drapeau et des clés

Les « Messagers du Royaume » succèdent aux « Messagers de l'Évangile » dans le Centre de formation de Bienne : dix nouveaux Cadets commenceront leur formation en tant qu'officiers de l'Armée du Salut, en août 2018. La major Heidi Imboden, Secrétaire des Candidats, a remis le fanion de Session à la Directrice assistante du Centre de formation, la major Heidi Gubler. Toutes deux ont exprimé leur gratitude envers Dieu pour ces jeunes serviteurs. La remise du drapeau et de la clé symbolisaient ce passage de témoin.

**« Jésus, dis-moi donc... »**

À leur accueil, les nouveaux Cadets se sont présentés en répondant à la question de ce qu'ils demanderaient à Jésus s'ils l'avaient en face d'eux. Les dix Cadets fraîchement promus ont proposé un vaste catalogue de questions bibliques, mais aussi personnelles et même footballistique.

Le groupe de danse Les Rasses, le Josué Brass et le groupe de louange de Winterthour ont contribué à la réussite de cette célébration. Alors que le duo de modérateurs formé par le major Jean-Marc Flückiger, Directeur du Centre de formation de Bienne, et du capitaine Christoph Lässig, officier du Poste de la Broye et collaborateur au Centre de formation, a dirigé les transitions avec beaucoup d'humour.

Le commissaire Massimo Paone a conclu cet après-midi de fête avec une parole de bénédiction tirée de Josué 1 : « Fortifie-toi et prends courage ! Ne t'effraie point et ne t'épouvante point » ; une condition préalable importante pour « aller de l'avant » (Go Forward !)

**Lisez ici le compte-rendu du :** [culte de consécration](#)

**Auteur**

Elsbeth Cachelin

**Publié le**

4.6.2018